



Foto: Hector López

Youtubers y personal de Comunicación Social cantaron *Las Mañanitas* a la Presidenta.

## Bienestar de México, su deseo

La presidenta Claudia Sheinbaum festejó su cumpleaños número 63 en la conferencia matutina, donde aseguró que su mejor regalo es "que le vaya bien a México".

Al iniciar su conferencia, youtubers y personal de comunicación social le cantaron *Las Mañanitas* y, al finalizar, la mandataria partió uno de los tres pasteles que le obsequiaron. Al consultársele cuál es su mejor regalo, la jefa del Ejecutivo declaró "que a México le vaya bien".

### EL DATO

Miembros del Gabinete, gobernadores, legisladores y diplomáticos felicitaron a la presidenta Claudia Sheinbaum por su cumpleaños 63.

### FELICITACIONES

El embajador de Estados Unidos, Ron Johnson, se sumó a las felicitaciones a la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, por su cumpleaños 63.

A través de un mensaje en redes sociales, el diplomático expresó sus buenos deseos, acompañados de una fotografía

de cuando hizo entrega a la mandataria de sus cartas credenciales, en Palacio Nacional.

"Feliz cumpleaños a la presidenta Claudia Sheinbaum, a quien he visto personalmente representar a México en el escenario mundial con gracia y dignidad. ¡Juntos podemos lograr más para los pueblos de nuestras dos naciones!", escribió.

Entre los políticos que felicitaron a la Presidenta por su cumpleaños destacan Clara Brugada Molina, jefa de Gobierno de la Ciudad de México; Gerardo Fernández Noroña, presidente del Senado, y Sergio Gutiérrez Luna, de la Cámara de Diputados.

—Ximena Mejía, Enrique Sánchez